

Newsletter Interclub TC Neftenbach **2025**

Liebe TC Neftenbacher/innen

Die 3. und an vielen Orten entscheidende letzte Runde der Gruppenphase brachte viele spannende Begegnungen auf den Sand. Aber lest selber, was uns die Captains zu berichten haben. Hier der Rückblick der 3. IC-Runde 2025.

2. Liga Herren, Team Marco Widmer

Grasshopper ZH 2 - Neftenbach, 3:6

Nach zwei schwierigen Gruppenspielen konnten wir im Spiel um Platz 3 und 4 gegen GC Zürich den ersten Sieg feiern. Maddox, Moritz, Pascal und Luca gewannen ihre Einzel souverän und brachten uns 4:2 in Front. Wir mussten somit nur noch ein weiteres Doppel gewinnen um den Platz 3 zu sichern, was Pascal und Moritz wiederum schnell erledigten. Danach konnten auch Marco und Luca befreit aufspielen und gewinnen. Dass Maddox und Nicolas ihr Doppel im Champions Tie-Break verloren, konnten wir dank des 3:6 Schlussresultat gut verkraften.

3. Liga Herren, Team Fabio Indergand

Neftenbach - Airport Bassersdorf 1, 5:4

Nach regenverzögertem Start konnten wir gegen Bassersdorf in die Einzel starten. Nachdem Marc schnell gewinnen konnte, mussten sich Yannick und Marco nach gutem Kampf geschlagen geben. Die restlichen Einzel konnten Ryan, Robin und Fabio allesamt gegen stärker klassierte Gegner gewinnen. 4:2. Nach den Einzeln begann es wieder zu regnen und wir mussten lange warten. In den Doppeln gewannen Robin und Marco zügig. Die anderen Doppel wurden im Tie-Break entschieden und gingen leider knapp verloren. Trotzdem haben wir die Begegnung 5:4 gewonnen.

2. Liga 35 + Herren, Team Luciano Asklipiadis

Greifensee - Neftembach, 5:4

In einer spannenden Auswärtsrunde traf der TC Neftembach in der 2. Liga auf den TC Greifensee. Die Begegnung wurde in sechs Einzel- und drei Doppelpartien ausgetragen – am Ende mussten wir uns knapp mit 4:5 geschlagen geben. Loui überzeugte auf ganzer Linie und wurde verdient zum Man of the Game gekürt. Sowohl sein Einzel als auch das Doppel gemeinsam mit René konnte er souverän für sich entscheiden. Dirk lieferte sich ein hart umkämpftes Einzel, dass er am Ende mit viel Einsatz und Nervenstärke für sich entscheiden konnte. Das Doppel Alex & Joe sicherte einen weiteren Punkt. Ein besonders enger Schlagabtausch entwickelte sich im Einzel von René, das nach einem wahren Krimi hauchdünn an den Gegner aus Greifensee ging. Die Platzverhältnisse vor Ort waren, gelinde gesagt, gewöhnungsbedürftig. Dafür punkteten die Gastgeber mit viel Herzlichkeit und guter Verpflegung. Ob wir den wichtigen zweiten Platz in der Gruppe halten

können, entscheidet sich nun im Spiel zwischen TC Riesbach und TC Brütten.

(leider Nein, der 3. Platz bedeutet die Abstiegsrunde) Anmerkung der Redaktion 😞

2. Liga 45 + Herren, Team Markus Jappert

Neftenbach - Eglisau Rafzerfeld, 4:3

Am Samstag durften wir die Gäste aus Eglisau/Rafzerfeld begrüßen. Beide Mannschaften hatten die bisherigen Gruppenspiele klar verloren, nun ging es um den 3. Platz in der Gruppe. Der Sieger dieser Begegnung hätte diesen inne. Bei guten Bedingungen mit etwas Wind konnte Markus das 1. Einzel starten. Er konnte es klar gewinnen. Die 2. Partie von Matthias wurde zäher und leider im 3. Satz verloren. Urs kämpfte in Partie 3 gegen eine Gummiwand und verlor etwas zermürbt in 2 Sätzen. Zum Glück hatte Herbi auf Platz 4 einen guten Tag und konnte seine Partie erfolgreich gestalten. Gegen einen schwierigen und guten Gegner sicherte er uns den wichtigen 2. Einzelpunkt. Partie 5 von Marco ging leider an den Gegner. 2:3 nach den Einzeln, wie erwartet ein knappes Resultat, die Doppel mussten entscheiden. Aber da ist Verlass auf unsere Jungs. Die beiden eingespielten Teams holten die beiden wichtigen Punkte zum Sieg. Markus und Matthias nach Startschwierigkeiten klar in 2 Sätzen, Marco und Urs nach Satzrückstand und Breakrückstand im 2. Satz dann noch im Tiebreak den 2. Satz und dann das nötige Champions-Tiebreak mit 10:7. Also richtig knapp, aber das angedrohte Strafraining am Dienstag zeigte wohl seine Wirkung 😊 😊 Mit Platz 3 können wir nun im Abstiegsspiel nochmals zuhause spielen und dann hoffentlich den Ligaerhalt sichern.

Das grandiose Essen anschliessend rundete einen gelungenen Tag ab. Hopp Näfti 🎾 🎾

3. Liga 45 + Herren, Team Jürg Gerteis

Spielfrei

2. Liga 60+ Herren, Team Erwin Waldvogel

Neftenbach - Grasshopper ZH, 0:6

Am Samstag um 10:30 Uhr war ein starker Gegner aus Zürich zu Gast. Durchwegs R6/R7 klassierte Grasshoppers waren bereit, die graue Eminenz des TC Neftenbach 60+ zu verschlingen. Mario eröffnete, spielte im 1. Satz aber etwas glücklos. Eine Steigerung brachte im 2. Satz ein 6:6. Das Tiebreak ging leider an GC. Im 2. Spiel erlief Peter Ball um Ball. Doch sein Gegner war die perfekte Gummiwand (ich erlaube mir, diesen Ausdruck zu übernehmen). Das ging klar nach Zürich. Virgil gelang es, nach ebenfalls glücklosem Start, den 2. Satz einzutüten. Trotz Rückenproblemen drehte aber sein Gegner nochmals richtig auf. Der Punkt war auch weg. Michael wurde von seinem Gegner schonungslos umspielt. Auch das 4. Einzel leider weg. Trotz phasenweiser guter Einsätze bei den Doppeln gabs auch da wenig zu holen. Leider 6:0 für GC. Die Tennisspieler waren wieder mal besser als ihre Fussballkollegen. Immerhin holte Peter ausgezeichnete Punkte in der Küche. Man habe noch nirgends so gut gegessen wie hier, war zu hören. Immerhin, 6 Punkte an die Küche. Tag ausgeglichen. Mein Dank an alle Beteiligten.

2. Liga Damen, Team Sarina Amati

Neftenbach - Zürich, 4:2

Leider kein Bericht vorhanden

2. Liga 40+ Damen, Team Nadja Dünneisen

Wald - Neftenbach 1, 4:2

Nach einer längeren Regenphase konnten wir im schönen TC Wald mit den Spielen beginnen. Leider hatte es nur zwei Plätze und somit wurde alles nochmals in die Länge gezogen. Zwei Punkte waren Pflicht damit wir den 2. Gruppenplatz behalten können. Corina und Karin haben ihre Einzel gewonnen den Rest haben wir leider verloren. Trotz dieser Niederlage geht es in die Aufstiegsrunde und wir haben unser Saisonziel erreicht.

2. Liga 40+ Damen, Team Corinne Frei

Neftenbach 2 - Tennis-Sportclub ZH, 3:3

Am Samstag um 9.00 Uhr begann unser erstes Heimspiel. Drei Einzel sind in einer perfekten Zeit gespielt worden, damit die Herren pünktlich auf den Platz konnten. Julia hat ihr Spiel souverän gewonnen, Reni und Corinne haben erfolglos gekämpft. Claudia hatte gute drei Stunden gespielt, mit sehr langen Ballwechseln und den Entscheidungssatz für sich geholt. So stand es nach den Einzeln 2:2. Unsere Sisters holten dann auch noch das Doppel eins, leider ging das Doppel zwei mit Renate und Bettina verloren. Das 3:3 hat uns leider nichts gebracht, wir sind auf dem vierten Platz geblieben und werden Mitte Juni gegen den Abstieg spielen.